

Adventfeier beim Briefmarkensammlerverein / Jahresrückblick und Auszeichnung



Am 4. Advent hatte der Vorstand des Briefmarkensammlervereins in das Horchheimer Bürgerhaus eingeladen. Bei Kaffee und Kuchen in stimmungsvollem Ambiente trafen sich Mitglieder und Angehörige. Zu den Gästen hatte sich auch Wolfgang Zimmermann aus Bad Dürkheim, Geschäftsführer des Landesverbandes Südwestdeutscher Briefmarkensammlervereine gesellt.



In seinem Jahresrückblick konnte Vorsitzender Ernst Holzmann auf zahlreiche Aktivitäten des Vereins wie den überregionalen Ostertauschtag, der mit einem

erneuten Besucherplus herausstach oder die Beteiligung am Ehrenamtstag im September nennen. Als Höhepunkt nannte Holzmann den Frankreich-Salon bei dem sich zahlreiche Sammler aus ganz Deutschland in Worms getroffen haben um ihr Gründungsjubiläum mit dem Wormser Verein zu feiern.

Wolfgang Zimmermann bescheinigte dem Wormser Verein den Status eines Aktivpostens im Verband und freute sich bereits jetzt auf die kommende Ausstellung Ende Mai 2015 zum Thema „Feldpost im 1. Weltkrieg“, die gemeinsam mit dem Stadtarchiv vorbereitet wird.

Gemeinsam zeichneten Holzmann und Zimmermann Pfarrer i.R. Johannes Kratz für 10-jährige Mitgliedschaft in Worms aus, der sich zuvor auch jahrzehntelang bundesweit in der Philatelie engagiert hatte.



v.l.n.r.: Ernst Holzmann, Johannes Kratz, Wolfgang Zimmermann

Ebenfalls geehrt wurden Dieter Schweitzer (25 Jahre Mitglied), Christian Schmidt und Wolfgang Hillig (15 Jahre) und Rainer Konradi (10 Jahre), die ihre Urkunden später erhalten.